



Comentario

Luis Cárdenas (Periodista)

“Ayer Ignacio Mier, el líder de los diputados de Morena en la Cámara de Diputados, acusado, señalado de desvío brutal de recursos en Puebla, ayer Ignacio Mier denuncia a Miguel Barbosa, a Santiago Nieto y también al fiscal de Puebla, Gilberto Higuera, esto es bien interesante los denuncia no por decir mentiras, sino por revelar secretos ‘lo que uno se traza puede ser un secreto’, no puedes andar revelando esas cosas. La respuesta que le da a Miguel Barbosa es brutal: ‘Presentó su denuncia porque dice que se hizo una filtración de información, revelación de secretos y eso sirvió para crear desprestigio y muchas cosas más e ir en contra de los intereses de Morena, él no es Morena, él es priista, él siempre fue el segundón de Enrique Doger’. Por cierto, otro que también reaccionó fue el senador Alejandro Armenta que subió un twitt en el que dijo que él se dedicaba a trabajar por las y los poblanos desde el Senado de la República y esta es su mejor respuesta a los ataques que dividen y no abonan a la unidad en su partido, lo cierto, es que él quiere ser gobernador, al igual que Ignacio Mier y con esto estamos viendo un asunto de sucesión”.

https://drive.google.com/file/d/1gkju6wW2op0N_7Y3Me6V9rIQYFI3Dou/view